
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0306/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg betreffend 
Vermeidung von Müllablagerungen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: 
 
Wir bitten die Stadtverwaltung um Information, wie oft in 2019 Müllablagerungen hinter den 
Parkplätzen der Lortzingstraße Höhe Sportplatz beseitigt wurden und welche Maßnahmen er-
griffen werden können, um zukünftig weitere Müllablagerungen zu vermeiden. 
 
Antwort: 
 
Der Wald hinter den Parkplätzen gegenüber der Lerchenberger Sportanlage ist der Verwaltung 
nicht als Stätte häufiger wilder Müllablagerungen bekannt. Beim Grün- und Umweltamt bzw. 
der Unteren Abfallbehörde sind 2019 und 2020 keine Meldungen über wilde Müllablagerun-
gen eingegangen. Beim Entsorgungsbetrieb ging jeweils eine Meldung ein. In 2019 wurde hier 
demnach nur einmal wilder Müll von der Stadt beseitigt. Vor diesem Hintergrund sieht die 
Verwaltung keine Notwendigkeit, besondere Maßnahmen zur Vermeidung von künftigen wil-
den Müllablagerungen zu ergreifen. 
 
 
Mainz, 31.01.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


